

Wahlkampf

Stände der Grünen in Sinzheim

Sinzheim (red) – Die Sinzheimer Grünen werden am kommenden Freitag, 11. März, von 9 bis 13 Uhr erneut auf dem Sinzheimer Wochenmarkt präsent sein, heißt es in einer Mitteilung. Dort besteht die Möglichkeit, mit Mitgliedern des Vorstands und der

Gemeinderatsfraktion in Kontakt zu kommen: für Fragen, Diskussionen oder Informationen. Am Samstag, 12. März, von 10 bis 16 Uhr befindet sich der Stand der Grünen auf dem Parkplatz des Penny-Marktes in Sinzheim. Nachmittags wird die Landtagsabgeordnete Beate Böhlen vor Ort sein. „Wir freuen uns, wenn Sie mit uns das Gespräch suchen“, so die Grünen.